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令和４年度 第１回協働のまちづくり推進委員会 会議録 

 

日時 令和４年６月２４日（金）１３：３０～１６：３０ 

場所 分庁舎２階大会議室 

出席委員 小出会長、清水副会長、小川副会長、新委員、秋葉委員、岩澤委員 

川野委員、柳田委員、高谷委員、石井委員 

欠席委員 北﨑委員、岡委員 

事務局 市民活動推進課 林田課長、佐藤副主幹、大木、森久保 

コーディネーター 吉見 

傍聴者 なし 

 

[会議次第] 

１ 開  会 

 

２ 委嘱状交付 

 

３ 会長挨拶 

 

４ 議  題 

（１） 富里市市民活動支援補助金審査会 

資料１：市民活動支援補助金 応募団体等一覧 

  ア 応募団体プレゼンテーション 

  イ 審査 

（２） 答申について 

資料１（２）：富里市市民活動支援補助金の審査について（答申） 

（３） 第２次富里市協働のまちづくり推進計画の取組についての総括意見につ 

いて 

（４） 令和４年度富里市消費者行政推進連絡協議会委員の推薦について 

（５） その他 

 

５ そ の 他 

（１） 実施事業について 

（２） とみさと市民活動サポートセンターについて 

（３） その他 

    

６ 閉  会 
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[会議概要] 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

次第４ 議題 

 

－「協働のまちづくり推進委員会の運営に関する要綱」第３条第１

項により、小出会長が議事の進行を務める－ 

 

（１）富里市市民活動支援補助金審査会 

 ＜応募団体数＞ 

キックオフ部門 ３件 

【ハロー５みなみ応援団】 

【谷津みらいの会】 

【おひさまカフェ】 

チャレンジ部門 ２件 

【おしどりの里を育む会】 

【とみさとドローンクラブ】 

コラボ部門 １件 

【富里親心会、こども食堂・とみさと、富里ふくろうプレーパー

ク、富里市青少年相談員連絡協議会、ボーイスカウト富里第１団】 

 ・プレゼンテーション 

 ・質疑応答 

 ・審査・採点票の集計 

 

（２）答申について 

それでは集計結果がまとまりましたので、市長への審査結果の答

申について、引き続き推進委員会を開催いたします。 

それでは、事務局より結果について説明をお願いします。 

 

－集計結果発表－ 

 

結果が発表されましたが、審査要領第４の規定により、各委員の

採点を集計した内容を審査結果として書面により市長に答申する

ものとしております。 

資料１（２）のとおり答申してよろしいでしょうか。 

  

－異議なし－ 
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会長 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

A委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

ありがとうございました。 

それでは、これで市民活動支援補助金審査会を終了といたしま

す。 

 

（３）第２次富里市協働のまちづくり推進計画の取組についての総

括意見について 

続いて、議題（３）第２次富里市協働のまちづくり推進計画の取

組についての総括意見について、事務局から説明をお願いします。 

 

－事務局より説明－ 

  

ただ今、事務局から説明がございました。 

何か質問等はございますか。 

御発言される場合は、挙手願います。 

 

 丁寧にまとめていただきありがとうございました。 

 この段階でどこまで意見を申し上げていいのか分かりませんが、

気が付いたところを述べさせていただき、御検討いただければ。 

多文化共生による市民活動の促進の部分であるが、「外国人住民

へも情報提供を出発点として展開していく内容となっている点に

賛成ですが、」とあり、その次は情報提供の次のステップにあたる

部分を書いたかなと自身では、記憶している。 

ここの計画では、外国人住民によるグループ設立が最終的な部分

になっているので、情報提供と少し距離があるのかなと感じる。 

 次のステップとして、まずは既存の日本人をメインとする市民活

動団体や地域団体が、外国人住民の参加に関する理解を広めること

が大切だと思い書かせていただいた。 

 もう一つは、若者プロジェクトチームの部分は、事務局で御判断

いただければと思うが、グループごとに記載があるが、他のところ

ではここまで記載がないので、全体的な評価でいいのかなと思う。 

 

 ありがとうございます。 

これは皆さんから出していただいたものを事務局にまとめていた

だいた。最初の総括は、委員の皆さんに削っていただけるものと期

待してたくさん書いた部分もある。この総括意見は、広報等にも載

せて、市民や市長にも報告をするもの。 
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B委員 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

会長 

 

 

我々の共通理解として持っておいた方がいいというものについ

ては削除してもいいのかなとも思う。 

委員から御指摘いただいたことを必ずしも反映するのではなく、

妥当かどうかの判断は、事務局と調整をさせていただき、最終的な

決定をしていく。 

また意見の中で、自分が書いた内容が違う風に理解や解釈がされ

ているなどあれば教えていただきたい。 

 

 「継続課題になっていたボランティア手帳の活用と普及につい

て、より具体的な検討を加え、解決策の糸口が得られたように思い

ます。」と書いてあるが、私としてはそういう認識ではないので、

どういう意図で記載されたのか教えていただきたい。 

 

この部分については、私が書いたものであるが、その意図は、ボ

ランティア手帳の普及について、広報を通して呼び掛けていきたい

という部分もある。 

また長年議論をしてきた「対価がなければやる人がいない」とい

う意見の部分では、やっと企業さん達からの御協力をいただくとい

う方向性が出来て、このような書き方にした。これでは伝わらない

だろうという御指摘だと思うので、表現については再度検討させて

いただきたい。 

 他にいかがでしょうか。 

 

 本日は時間も限られていますので、御覧いただいて、再度お気づ

きの点等ございましたら、事務局のほうへ直接御連絡をいただきた

いと思います。 

 その後、会長のほうと調整をした上で、提出のほうをさせていた

だきたいと思います。 

 

それでよろしいですか。 

 

－委員了承－ 

 

他にないようであれば、最終的な調整に関しましては、事務局と

私に一任をいただきたいと思いますが、よろしいでしょうか。 
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会長 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

A委員 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

会長 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

－異議なし－ 

 

ありがとうございます。 

 

（４）令和４年度富里市消費者行政推進連絡協議会委員の推薦につ

いて 

次に、議題（４）令和４年度富里市消費者行政推進連絡協議会委

員の推薦について、事務局から説明をお願いします。 

 

－事務局より説明－ 

 

前年度から引き続き協働のまちづくり推進委員も継続であるの

で、こちらの委員についても、引き続き小川委員にお願いできたら

いいのではないか。 

 

ただいま、小川委員と推薦がありましたが、皆様いかがでしょう

か。 

それでは、賛同される委員の皆様は拍手をお願いします。 

 

－拍手多数－ 

 

それでは、小川委員を推薦することにいたします。 

よろしくお願いします。 

 

（５）その他 

議題（５）その他について、委員の皆様から何かございますか。 

 

－その他意見、質問なし－ 

 

ありがとうございます。 

他にないようであれば、これで、議題が終了いたしましたので、

進行を事務局へお返しいたします。 

 

次第５ その他 

 

（１）実施事業について 
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事務局 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

【令和３年度市民活動支援補助金の実績報告について】 

【富里市市民活動支援補助金に対する意見等について】 

 

－富里市市民活動支援補助金活用団体の収支決算報告部分につい

て、質疑あり－ 

 

収支決算を見る限り、含まれていない別会計として計上されてい

るかと思いますので、その点は団体に確認をして後日委員の皆様に

御報告させていただきたいと思います。 

 

【SDGs学習会について】 

【とみさぽニュースレターVol.25について】 

【市民活動ステップアップセミナーについて】 

【まちづくりサポーター養成講座について】 

【みんなでボランティア体験について】 

 

－以上を事務局より説明－ 

 

それでは、事務局からの説明については終わりになりますが、こ

ちらについては足早に説明のほうさせていただきましたので、資料

のほうを御覧になって、何かお気づきの点等がございましたら、御

連絡をいただければと思います。 

また、SDGsの学習会は明日ということで、急遽のお知らせには

なってしまっていますが、御参加いただければ幸いです。 

 

－その他意見、質問なし－ 

 

（２）とみさと市民活動サポートセンターについて 

【とみさと市民活動サポートセンターの利用状況について】 

 

－実績表により説明－ 

 

【相談・問い合わせ対応記録一覧について】 

 

－事務局より相談・問合せ件数の報告－ 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

事務局 

新型コロナウイルスのほうの状況も落ち着いてきたということ

で、サポートセンターの利用件数のほうも、だいぶ回復してきてい

るように思います。 

 

－その他意見、質問なし－ 

 

（３）その他 

 委員の皆様から何かございますでしょうか。 

 

－その他意見、質問なし－ 

 

－事務局より、職員のクールビズのお知らせと、新規配属職員の紹

介－ 

 

－事務局より、次回会議日程の説明－ 

 

 

（閉会） 

 

 


